

Sekda Bahri Suli Buka Kegiatan FGD BPS Luwu Timur

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 17, 2020 - 13:53



LUWU TIMUR, - Sekretaris Daerah Kabupaten Luwu Timur, H. Bahri Suli didampingi Kepala BPS Lutim, Muchlis, membuka kegiatan Focus Group Discussion (FGD) yang diselenggarakan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Luwu Timur di Gedung Wanita Simpursiang Malili, Kecamatan Malili, Luwu Timur, Kamis (17/12/2020).

FGD yang bertemakan "Luwu Timur Dalam Angka" ini menghadirkan narasumber

Kepala Dinas Kominfo Lutim, Masdin dan Mujahid Saleh selaku Fungsional Perencana mewakili Kepala Bapelitbangda Lutim, Dohri As'ari.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kepala Dinas Tata Ruang dan Permukiman Lutim, Unsur Forkopimda dan perwakilan dari masing-masing OPD terkait.

Sekda Luwu Timur, H. Bahri Suli dalam sambutannya mewakili Bupati menyampaikan, berdasarkan UU tentang Satu Data Indonesia, bahwa untuk mewujudkan keterpaduan perencanaan, pelaksanaan, evaluasi, dan pengendalian pembangunan, perlu didukung dengan data yang akurat, mutakhir, terpadu dapat dipertanggungjawabkan, mudah di akses, dan dibagipakaikan, serta dikelola secara seksama, integritas dan berkelanjutan.

Sekda melanjutkan, Data Sektoral merupakan salah satu sumber data untuk membuat perencanaan di berbagai bidang. Oleh karena itu, sangat penting untuk dapat memiliki data sektoral yang akurat.

“Sangat penting juga untuk memiliki satu sumber data sektoral, sehingga kita dapat lebih kuat pijakannya dalam merencanakan sesuatu program maupun kebijakan,” tutur Sekda.

Berangkat dari situasi yang demikian, sambungnya, Sekda Lutim sangat mengapresiasi BPS Kabupaten Luwu Timur karena telah melaksanakan kegiatan Forum Group Discussion ini guna mendiskusikan kebutuhan data dan ketersediaan data sektoral.

“Untuk itu, harapan saya dengan adanya FGD ini data yang diperlukan dapat dikumpulkan dengan cepat, tepat dan akurat sehingga dapat dijadikan acuan untuk perencanaan dan untuk mengoptimalkan implementasi kebiakan pembangunan diberbagai sektor,” harap Bahri Suli.

Pada FGD dilakukan pemaparan dari masing-masing pemateri, dimana Kadis Kominfo, Masdin membawakan materi dengan tema “Strategi Penyediaan Data Statistik Sektoral Kabupaten Luwu Timur dan Mujahid Saleh dari Bapelitbangda dengan tema materinya “Peran Data Statistik Sektoral Dalam Pembangunan Luwu Timur,”(Kominfo/JIS)